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Ïîëèòè÷åñêèé òåððîð
âñïûõíóë â Õèìêàõ

ñ íîâîé ñèëîé?
В час ночи на 20 февраля 2010 года в Химках заго-

релся магазин, расположенный в доме №14 по улице Ма-
яковского. Когда пожарные наконец прибыли, то было
уже поздно – всё помещение сгорело полностью. Всё
указывает на то, что имел место поджог.

Владелец сгоревшего магазина Андрей Бессонов, уве-
рен, что причиной поджога стала его политическая ак-
тивность. Бессонов является депутатом городского Со-
вета от КПРФ, неоднократно выступал с критическими
замечаниями в адрес городской администрации, на мест-
ных выборах поддерживал оппозиционных кандидатов,
принимал участие в борьбе за сохранение льгот соци-
ально незащищённым слоям населения. По его словам, в
течение последнего времени к нему неоднократно посту-
пали анонимные угрозы с требованием «убираться из
Химок».

Похоже, что своей цели поджигатели и те, кто стоял
за ними, добились: по словам Бессонова, средств на вос-
становление магазина в настоящий момент нет, и остаёт-
ся либо брать долги, либо, действительно, уезжать из
Химок.

Имена организаторов и исполнителей преступления,
как это обычно бывает в Химках, неизвестны. Ни одно
преступление против отдельных лиц, особенно журна-
листов, активистов и общественников, выступающих
против беззакония, самодурства и экономических пре-
ступлений химкинских властей, не были раскрыты. При-
мером этому является нападение в 2006 году с нанесе-
нием черепно-мозговых травм редактору газеты «Граж-
данский форум», председетелю местного отделения
«Партии Жизни» Ю.Гранину и ответственному секрета-
рю того же издания Ю.Слюсареву — по состоянию здо-
ровья Ю.Гранин выбыл из борьбы. В 2006 году стала
выходить под редакцией М.Бекетова — талантливого и
бесстрашного журналиста — газета «Химкинская прав-
да». В 2007 году столкновение М.Бекетова с админист-
рацией из-за варварского перезахоронения праха вои-
нов ВОВ вызвало уже второй международный скандал
(первый — перекрытие пенсионерами в 2005 г. Ленинг-
радского шоссе на 2,5 часа), нанесший ущерб престижу
страны  и обвинение по телевидению администрации го-
рода в идиотизме. М.Бекетову это обошлось взрывом и
поджогом его автомашины. В 2007 г. стала выходить под
редакцией А.Юрова газета «Гражданское согласие». За-
дачей газеты было способствование созданию гражданс-
кого общества и объективное освещение жизни городс-
кого округа. Но вскоре выяснилось, что негативных яв-
лений в Химках так много, что газета незаметно скати-
лась в лагерь оппозиции, что не замедлило сказаться на
судьбе А.Юрова. Он дважды подвергся нападениям с

(Окончание на стр. 3)
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На рубеже 2009 и 2010 годов многие жители Подмосковья

радовались – традиционное новогоднее ограбление населения
оказалось было менее грабительским чем обычно. Например,
льготникам из Московской области даже разрешили ездить в
московском общественном транспорте бесплатно. Остался,
правда, без ответа вопрос: а как быть тем, кто льгот не имеет.
И о том, что даже тем же льготникам надо сначала до Москвы
добраться. Теперь это стало ещё труднее.

21 января 2010 года было объявлено, что, согласно поста-
новлению Лужкова, стоимость проезда в электричках прирав-
нивается к стоимости проезда на московском метрополитене –
теперь это 26 рублей (раньше было 22 рубля). Не остались в
стороне и подмосковные коллеги: тут же было объявлено, что
проезд на электричках в пределах одной зоны стоит 16,5 руб.
(раньше было 14 рублей). Как утверждается, например, на
сайте администрации г.Химки, совершено это повышение, ко-
нечно же, «в целях совершенствования условий перевозок
пассажиров железнодорожным транспортом пригородного
сообщения».

(Окончание на стр. 3)

×ÒÎ ÑËÓ×ÈËÎÑÜ
â õèìêèíñêîé àäìèíèñòðàöèè

12 ноября прошлого года исполнился год со дня покуше-
ния на редактора «Химкинской правды» Михаила Бекетова.
Годовщина эта оказалась отмечена в Химках драматическими
событиями. Дважды в начале месяца СМИ сообщали информа-
цию об аресте скандально известного главы города В.В.Стрель-
ченко.  Однако затем поступали опровержения. Но, независи-
мо от того, восторжествовала ли справедливость – нельзя не
признать, что события в Химках происходят чрезвычайные. И
по некоторым деталям это можно видеть.

Заметьте, кстати, что, хотя сообщения об аресте Стрель-
ченко оба раза оказались ложными – в них все поверили! То
есть все ждали и ждут такого исхода. Если бы сколь угодно
авторитетное СМИ сообщит об аресте, например, премьер-ми-
нистра Путина или московского мэра Лужкова – то никто же
не поверит, правда? А если и поверят, то удивлённо спросят –
«за что?».

Есть и ряд интересных деталей. Например, нам объясняют,
что уголовное дело было возбуждено не в отношении Стрель-
ченко, а: в первой версии – в отношении группы мелких чи-
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От редакции: что сейчас происходит на НПО «Энергомаш» -
одном из градообразующих предприятий Химок, ведущем пред-
приятии по производству ракетных двигателей? Официальная
версия, которую рассказывают как официальный Роскосмос, так
и издания химкинской администрации, заключается в следую-
щем: мол, предприятие успешно работает, производит десятки
двигателей РД-180 для американских ракет, которые героичес-
ки исследуют самые дальние уголки космоса, от Венеры до Плу-
тона. Почему предприятие работает на американскую космо-
навтику, а не на российскую – об этом «почему-то» говорить
не принято.

На самом деле всё далеко не так радужно. Во-первых, как
мы писали на сайте gshimki.ru в течение всего последнего вре-
мени, сама такая система является очень неустойчивой. Давайте
представим ситуацию: американцы возьмут да и откажутся от
двигателей НПО «Энергомаш». Вот кто-то из российских лиде-
ров скажет что-то нехорошее про США - и всё... Тут и стано-
вится понятной причина низкопоклонства российских властей
перед США… Несколько месяцев назад американцы именно так
прямо и заявляли: они не исключают производство двигателей,
аналогичных РД-180, и у себя. То есть пока они этого не дела-
ют, поскольку российское руководство хорошо себя ведёт, но
теоретически такая возможность существует.

Более того, даже такая схема «международного сотрудниче-
ства» уже исчерпала себя. Уже сейчас, как утверждают инфор-
мированные источники, в США на складах находятся полтора
десятка двигателей РД-180, не дождавшихся применения (по-
этому заказывать новые двигатели они вряд ли будут). При-
мерно столько же двигателей пылится на складах и в России.
Очевидно, что при выработке планов развития предприятия
надо надеяться не на дружбу с добрыми альтруистами-амери-
канцами, а на свою собственную перспективную космическую
программу. Понимают ли это власти?

Публикуем статью руководителя Химкинского отделе-
ния партии «Патриоты России», много лет проработавшего
на «Энергомаше», о сегодняшнем положении дел на пред-
приятии.

(Окончание на стр. 2)

Õèìêè: ìîäåðíèçàöèÿ
èëè çàñòîé

Проводившиеся в Химках в январе и феврале с.г.
протестные митинги проходили под лозунгами сокра-
щения тарифов ЖКХ и энергоносителей, отставки
губернатора Б.Громова и мэра городского округа
Химки В.Стрельченко. Кроме этого, лозунги отдель-
ных плакатов были направлены на поддержку курса
на модернизацию страны, объявленного президентом
РФ Д.Медведевым, в его послании Федеральному со-
бранию 12 ноября 2009 года.

Послание Д.Медведева слушалось с большим ине-
ресом, т. к. в конце 2009 года закончилось 10-летнее
управление страны В.В.Путиным и в СМИ уже за-
тихли споры о результатах этого управления. На мо-
мент прихода В.В.Путина к власти перед страной сто-
яли непростые задачи: сохранить и укрепить един-
ство страны, лишить олигархов реального влияния
на власть, принять меры по стабилизации экономики
и повышению уровня жизни населения. Отдельные
задачи В.Путиным были решены, но нельзя забы-
вать, что путинское правление на протяжении почти
всех этих лет совпадает с запредельными ценами на
нефть и газ, главные источники бюджетных поступ-
лений, что и привело к некоторому улучшению жиз-
ненного уровня населения. Еженедельник «Мир но-
востей» в своём августовском номере пишет: «Од-
нако, если говорить о жизни, что изменилось в луч-
шую сторону для простых граждан? Существенно
лучше ли стало наше житьё-бытьё при Путине? Ра-
зобрались ли с криминалом? Удалось ли решить де-
мографическую проблему? Догнали ли мы по ВВП
на душу населения Португалию (обещание того же
Путина)? Меньше ли стали размах воровства, кор-
рупции и казнокрадства? Сократилось ли безумное
неравенство между богатыми и бедными слоями
населения? Что нам дала замена одних, гражданс-
ких, олигархов, на других, в погонах? И разве мень-
ше стало бардака в условиях отстроенной Пути-
ным властной вертикали? Вопросы, как говорится,
риторические».

В своей статье «Россия, вперёд!» Д.Медведев
львиную долю текста посвятил изображению дня се-
годняшнего. Картина получилась мрачная: «20 лет
бурных преобразований так и не избавили страну
от сырьевой зависимости. Наша теперешняя эко-
номика переняла у советской самый тяжёлый по-
рок – она в значительной степени игнорирует по-
требности человека. Отечественный бизнес, за ма-
лым исключением, не изобретает, не создаёт нуж-
ные людям вещи и технологии. Всё это доказыва-
ет, что мы сделали не всё необходимое в предше-
ствующие годы и далеко не всё делали правиль-
но».

Кроме модернизации экономики, Д.Медведев от-
метил необходимость существенного изменения со-
циальной сферы и, конечно,  политической систе-
мы , включая дальнейшее развитие и становление
российской демократии, правовой системы и незави-
симого суда, сильнейшее расширение экономической
предпринимательской свободы, реализацию и разви-
тие социальных гарантий, партийное строительство.

Совершенно очевидно, что одной из отправных
точек для Послания послужил демонстративный вы-
ход депутатов КПРФ, ЛДПР и СР из Думы в связи с
массовыми нарушениями на выборах 11 октября
2009 г. Сведениями об этих нарушениях – схемах за-
биты СМИ и Интернет. Вбросы бюллетеней, голосо-
вание «мёртвых душ», многоразовое голосование од-
них и тех же избирателей, махинации с открепитель-
ными талонами, нарушения при голосовании на дому
– инструментарий фальсификаций довольно широк.
И всё это свалилось на голову депутатов «Единой
России». Скандал вызвал срочный созыв Госсовета
по реформированию политической системы, где при-
сутствовали руководители всех семи зарегистриро-
ванных политических партий, включая «Яблоко»,
«Правое дело», «Патриоты России», где руководи-
тели оппозиционных партий нелицеприятно высказы-
вались о работе депутатов и руководителей «ЕР»,
демонстрирующей не только неприятие какой бы то
ни было критики, но и низкую правовую культуру.

Последующий за этим съезд «ЕР» не дал утеше-
ния «ЕР» ни со стороны В.Путина, ни Д.Медведева.
Создалось уже впечатление в настоящее время, что
нахождение в рядах «ЕР» не только не почётно, но
даже и неприлично. По крайней мере, мартовские
выборы показали падение рейтинга партии «ЕР» по-
чти на 20%.

ПРИМЕНИТЕЛЬНО К ХИМКАМ, У НАС СКЛАДЫВАЕТСЯ МНЕ-
НИЕ, ЧТО ВЫБОРЫ, ЕСЛИ БЫ ОНИ ПРОХОДИЛИ НЕ В 2009 Г.,
А В МАРТЕ 2010 Г. , ДАЛИ БЫ СОВЕРШЕННО ДРУГИЕ ЦИФРЫ,
Т. К. НАРУШИТЬ ВЫБОРНЫЙ ПРОЦЕСС, КАК ЭТО БЫЛО В ОК-
ТЯБРЕ, В МАРТЕ БЫЛО БЫ ОПАСНО.

Ìû ìîæåì ïîðàäîâàòü ìíîãî÷èñëåííûõ
ïî÷èòàòåëåé òåìàòèêè ìóæåñòâåííîãî æóð-
íàëèñòà Ìèõàèëà Âàñèëüåâè÷à Áåêåòîâà (íà
ôîòî) ñ òåì, ÷òî Ñîþç æóðíàëèñòîâ Ðîññèè
âðó÷èë åìó äèïëîì è ïàìÿòíóþ ìåäàëü «Çà
ìóæåñòâî è ïðîôåññèîíàëèçì» êàê ãëàâíî-
ìó ðåäàêòîðó ãàçåòû «Õèìêèíñêàÿ ïðàâäà».

Êðîìå òîãî, Ìèõàèë Áåêòîâ èçâåñòåí êàê
îäèí èç îñíîâàòåëåé ìåñòíîãî îòäåëåíèÿ
ïîëèòè÷åñêîé ïàðòèè «Ïàòðèîòû Ðîññèè».

Ìû ïîçäðàâëÿåì Ìèõàèëà Áåêåòîâà ñ çàñ-
ëóæåííîé íàãðàäîé íàãðàäîé.
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новников администрации, во второй версии – в отно-
шении бывшего главы Сходни Годлевского. Хотя во-
обще-то уголовные дела возбуждают не в отношении
кого-то, а по факту преступления. Простите, если пре-
ступные деяния совершает не персонально глава, а кто-
то из его подчинённых – то это, считаете, нормально?
А, простите, кто назначил всех этих воров на руково-
дящие должности в администрации?

Все помнят, как с 1 января 2006 года по инициати-
ве того же Стрельченко Химкинский район был пере-
именован в городской округ. Пояснить, в чём разница
между районом и городским округом? В районе в бо-
лее мелких административно-территориальных едини-
цах (поселениях) местные власти – глава и совет депу-
татов – избираются населением. А в городском округе
главы территориальных администраций назначаются
главой округа. То есть если бы инцидент с Годлевс-
ким произошёл во времена района – то Стрельченко
мог бы с честным лицом сказать: «это всё жители
Сходни выбрали главой своего поселения ворюгу Год-
левского, такой вот у нас электорат несознатель-
ный, если специальных мер не принять, то всё время
норовят избрать кого-нибудь не того». А теперь, как
ни крути – ответственность за Годлевского несёт имен-
но назначивший его Стрельченко!

Ещё одно свидетельство того, что в химкинской ад-
министрации имеются серьёзные проблемы – это про-
изошедшая как раз в те дни большая чистка в админи-
страции, когда была уволена чуть ли не половина за-
местителей. Валов на пресс-конференции объяснил, что
никакой глубокой политики в этих отставках искать не
надо, просто они всего лишь решили привести числен-
ность заместителей в требование с соответствиями за-
кона. Ага, ещё 2,5 года назад, когда оппозиционные
издания обратили внимание на ненормально большое
число заместителей у Стрельченко – тогда такое коли-
чество заместителей было нормальным, а теперь вдруг
решили «оптимизировать»? Причём в персоналиях
увольняемых тоже нет никакой логики. Можно объяс-
нить, например, увольнение Фильчакова – давно ходи-
ли слухи о его конфликтах со Стрельченко и Валовым,
или, например, увольнение Даниловского с поста за-
местителя с понижением его до простого советника –
слишком уж долго он засиделся в администрации (го-
ворят, ещё чуть ли не со времён Кораблина). Но вот
как объяснить, например, увольнение Шакова, кото-
рый проработал в своей должности лишь полгода?

Мы будем следить за дальнейшим развитием собы-
тий.

Борис Никонов

×ÒÎ ÑËÓ×ÈËÎÑÜ
â õèìêèíñêîé àäìèíèñòðàöèè

В мае 2009 года исполнилось 80 лет со дня образова-
ния предприятия ОАО «НПО Энергомаш». У истоков
его рождения был выдающийся учёный и организатор –
Валентин Петрович Глушко.

С первых лет существования предприятие стало ли-
дером в создании жидкостных реактивных двигателей.

В его цехах разработаны и испытаны первые в нашей
стране ЖРД. Поколения энергомашевцев создали двига-
тели, которые вывели на орбиту первый искусственный
спутник Земли, корабль с первым в мире космонавтом
Юрием Гагариным, а также около полувека выводит в
космос аппараты на ракетах-носителях «Союз», «Про-
тон», «Циклон», «Зенит», «Днепр» и т.д. Эти двигатели
не только продемонстрировали научные достижения, вы-
сокое техническое совершенство, мастерство, энтузиазм
коллектива предприятия, но и позволили нашей стране
занять ведущее место в освоении космического простран-
ства.

Двигатели предприятия
уст ановлены н а боевых
межконтинентальных балли-
стических ракетах, соста-
вивших надёжный ракетный
щит нашей Родины.

Накопленный опыт в об-
ласти создания жидкостных
ракетных двигателей обес-
печил НПО «Энергомаш»
прочные позиции в сфере
сотрудничества с ведущими
аэрокосмическими компани-
ями мира. Успешная разра-
ботка и эксплуатация дви-
гателя РД-180 для амери-
канских ракет-носителей
«Атлас-3» и «Атлас-5» под-
твердила – высокий автори-
тет и деловую репутацию
НПО «Энергомаш» на ми-
ровом рынке ракетно-космической продукции.

В настоящее время на предприятии подходит к за-
вершению создание очередного перспективного двига-
теля нового поколения РД-191 для семейства ракет «Ан-
гара». Тесные контакты с зарубежными фирмами позво-
лили НПО «Энергомаш» с 1993 г. перейти на полную
самоокупаемость. Однако в последние годы в силу ряда
причин интеллектуальные и производственные потенци-
алы предприятия, как и всей космической отрасли, ста-
ли резко сокращаться. Переживаемый страной мировой
экономический кризис и без того усугубил тяжелейшее
финансовое положение НПО. Генеральный директор
НПО Н.Пирогов на одном из совещаний в конце 2008
года обратился к премьер-министру В.Путину за оказа-
нием финансовой помощи. В.В.Путин обещал в течение
3-4 месяцев выделение 3 млрд рублей. Но денег всё не
было. Генеральным директором предприятия вместо
Н.Пирогова был назначен Д.Пахомов, который, не явля-
ясь специалистом в двигателестроении, считался непло-
хим менеджером, но положение на предприятии ухудша-
ется. Шли массовые сокращения персонала, введён ре-
жим строжайшей финансовой экономии, начались кадро-
вые перестроения с непредсказуемыми результатами.
Производство процессов изготовления и испытания дви-
гателей стало на грани затухания.

В этой обстановке 30 ноября 2009 г. на предприятие
прибыл В.В.Путин. Корреспондент газеты «Московский
комсомолец» подробно рассказал о посещении НПО пре-
мьер-министром:

 «Перед совещанием Путина провели в цех оконча-
тельной сборки ракетных двигателей, производством
которых занимается НПО «Энергомаш». В частности,
сделали и уже испытали двигатели для ракеты-носи-
теля «Ангара». «Мы добились того, что используются
только отечественные компоненты. Ни одной импор-
тной детали», - вещал директор НПО Дмитрий Пахо-
мов, тыча указкой в слайды… Но у премьера была своя
математика

- Как используются 2 млрд, которые вам выделили в
рамках антикризисной поддержки? – спросил ВВП?

- Не дошли… - вздохнул Пахомов. Прозвучало злове-
ще: деньги должны были прийти на предприятие аж
год назад. Глава Роскосмоса Перминов побледнел и на-
чал что-то объяснять До журналистов долетело: «У
нас задержались». «Чисто бюрократические проволоч-
ки», - угадал Путин. И распорядился: «Чтобы до конца
недели деньги пришли!»

- А можно сказать? – обратился мужчина в белом
халате, начальник производства «Энергомаша» Борис-
Ромашов. Получив кивок, он быстро заговорил: «Наше
предприятие владело двумя общежитиями, в которых
живут работники. Но одно из них передано в муници-
пальную собственность, и цены выросли с 380 до 4200
руб. С каждого! Это почти неподъёмно, одной семье
придётся платить 20 тыс. руб. А у нас полно приез-
жих!. Здесь стоит напомнить, что средняя зарплата
на предприятии – 21 тыс. руб….

…Руководство предприятия начало клясться, что
готово принять общежитие обратно на свой баланс.
«Ага, за наш счёт», - тихо проговорил министр оборо-
ны Сердюков. А вице-премьер-Иванов высказался более
громко: «Вместо того, чтобы новое оборудование за-
купать, предприятие дотировало общежитие!»

- Да, в первую очередь оборудование, - согласился
премьер»

- Надо и кадры сохранять, - зароптала дирекция.
Тут вопрос: или курица, или яйцо. Что вперёд?

- Вперёд продукция, - был неумолим ВВП
- Но ведь для того, чтобы её производить, нужны

люди…

Наконец, Путин решил выйти из положения, обе-
щав поговорить с губернатором Московской области
Борисом Громовым. Общежитием премьер, впрочем,
занялся позже. Когда он собирался выходить из зала,
его остановил пожилой рабочий. Слесарь Владимир На-
умкин попросил разъяснить ситуацию с выплатой пен-
сий. «Вы пенсию повысили, а чиновники нам повысят
плату за ЖКХ и энергию!», - заявил он, как будто от-
деляя Путина от армии чиновников. «Такая проблема
есть», - согласился ВВП. По его словам, коммунальщи-
ки чутко реагируют на рост пенсий и пособий: повы-
шают тарифы…

К 2 млрд, которые до предприятия никак не дой-
дут, он обещал добавить ещё 250 млн – в уставной ка-
питал «Энергомаша» на строительство дома для ра-
ботников. «После получения 2 млрд уже можно будет
приступать к строительству», - дал ценное указание
он.»

Самое интересное – это
события вокруг общежи-
тия (дом №33 по ул. Ле-
нинградская) и до приезда
В.В.Путина были прекрас-
но известны жителям наше-
го город а,  в т ом чи сле
прокуратуре, совету депу-
татов, администрации г-на
Стрельченко. Нельзя без
волнения читать материа-
лы о борьбе жителей дома
№33 за свои гражданские
права. В своём коллектив-
ном обращении «Остано-
вить рейдерский захват на-
шего жилья» президенту
РФ Д.А.Медведеву жите-
ли дома решительно про-
тестуют против незаконно-

го выселения их на улицу. Среди 700 человек, подлежа-
щих выселению, более 300 детей, беременных женщин и
женщин с грудными детьми. Подробности действий ад-
министрации шокируют. В доме №33 по Ленинградской
улице энергомашевцев живут считанные единицы, но то,
что там происходит, не может оставить равнодушным
честного человека, каким является начальник производ-
ства Б.Ромашов.

М.Рудный

От редакции: в качестве комментария: интересно
было бы подробнее обратить внимание на процитиро-
ванный выше отрывок из «МК». Вы только полюбуй-
тесь: деньги, которые могут дойти до предприятия за
неделю, крутятся неизвестно где целый год (а когда афе-
ра вскрылась, то виновные остались не только на сво-
боде, но и на своих должностях), все чиновники как мо-
гут открещиваются от необходимости содержания соци-
альной сферы, вину за рост тарифов перекладывают
друг на друга, типа всё это не в их компетенции… А вы
говорите –  модернизация…

Впрочем, исторический визит Путина в Химки 30 но-
ября лучше всего будет изучать по первоисточнику.
Вступительная речь Путина на данном совещании опуб-
ликована на сайте правительства РФ по адресу http://
www.premier.gov.ru/events/4257.html. Интерес в нём пред-
ставляют не рассуждения о том, что «надо бы оборонос-
пособность укреплять и в космос летать» (это мы и без
него знаем), а следующие слова:

 
«Кстати говоря, сейчас, в ходе осмотра производ-

ства, работники предприятия в беседе поставили воп-
рос об одной из острых социальных проблем - о жилищ-
ной проблеме. После передачи общежития из собствен-
ности предприятия в муниципальную собственность
резко возросла плата за проживание в общежитии, в
разы!

Что касается платы, то это отдельный вопрос. Я
сейчас разговаривал с губернатором Громовым Бори-
сом Всеволодовичем. Мы договорились, что он муници-
палитет поддержит. И надеюсь, что стоимость за
проживание будет справедливой. Экономически обосно-
ванной, но справедливой. У нас руководитель Химок где,
здесь? Нет? Ну, губернатор с ним договорится и, по-
вторяю еще раз, поддержит Химки из областного бюд-
жета».

 
Что руководителя Химок не пригласили на визит Пу-

тина – это, конечно, неспроста….  Служба протокола не
зря приглашает или не приглашает кого-либо. То, что
действия химкинских властей по повышению платы за
общежития раскритиковал аж лично премьер – это, со-
гласитесь, тоже «чёрная метка» не хуже, чем слухи об
аресте...  Но вот что интересно: это до чего ж химкинс-
кие власти должны были довести городское хозяйство,
что разгребать эти завалы вынужден был лично пре-
мьер-министр? Прямо как в Пикалёво! Здесь вам что –
Пикалёво или город через дорогу от МКАД? Что, главе
правительства и, простите за выражение, «национально-
му лидеру» заняться больше нечем, кроме как с платой
на общежития в райцентрах разбираться?

Радует, однако, что премьер обратился наконец к не-
обходимости решения жилищной проблемы для работ-
ников городских предприятий, о чём мы писали ещё в
2007 году. Что ж делать, если и тут никто, кроме пре-
мьера, не в состоянии пнуть чиновников, чтобы они на-
конец обратили внимание на эту проблему? Чиновники
– они же у нас птицы гордые, пока не пнёшь – не поле-
тят…

На фото: В.В.Путин во время своего визита на
НПО "Энергомаш"

×òî ïðîèñõîäèò íà «Ýíåðãîìàøå»?

(Окончание. Начало на стр. 1)

(Окончание. Начало на стр. 1)

У обывателей часто бытует  мнение, что муници-
пальное учреждение - это маленькие оклады, бардак
и т.п., а коммерческие наоборот всё хорошо и пре-
красно. Мне на собственном опыте в марте пришлось
узнать как дело обстоит на самом деле.

Пример № 1
Коммерческий магазин по адресу: ул. Московс-

кая, д.20 принадлежащий ООО «Цефей». Расположен
этот магазин на пересечении улиц Первомайская и
Московская, недавно в магазине была проведена ре-
конструкция с заменой торгового оборудования и ре-
монтом помещения. Открылся светлый магазин с очень
широким ассортимент товаров и достаточно низкими
ценами. Казалось всё великолепно и отлично. Но та-
кого хамства ни при социализме, ни при капитализме
я не встречал.  13 марта я попросил продавщицу взве-
сить мне 2 кг карпа и почистить его (эту услугу там
раньше оказывали). На лице продавщице было даже
не подобие улыбки, а звериный оскал. Полился такой
поток хамства, что его нельзя было остановить. Про-
давщица на мой вопрос отказалась назвать фамилию
имя отчество директора, а сказала: « Пишите куда
хотите,  это ваше дело.»  Если у неё была бы возмож-
ность  она бы бросилась и в рукопашную . В сосед-
нем отделе товар правда отпустили, но оговорили ,
что я им тоже помешал жить т.к. «им нужно прини-
мать товар».  Пришлось написать в «Книгу жалоб»
об этом,  сообщить свои координаты.  В заявлении
было высказано несколько просьб:  объяснить - это
политика магазина или выходки единичных работни-
ков и какие будут приняты меры чтобы такое не по-
вторялось. Также руководство уведомлялось, что их

×òî ëó÷øå: êîììåð÷åñêîå
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Но и это ещё не всё. Тогда же, в январе, был
введён таможенный сбор за пересечение грани-
цы Москвы и Московской области. То есть,
чтоб доехать от Химок до Петровско-разумовс-
кой, пришлось платить уже не 14 рублей, как
раньше, и даже не 16 рублей, как по новому
тарифу, а: сначала 16,5 руб. от Химок до МКА-
Да, а потом ещё 26 рублей за проезд по Моск-
ве. Итого – 42,5 руб. Это к вопросу о том, что
до Москвы надо ещё доехать. После многоты-
сячного народного бунта в Калининграде 30 ян-
варя власти, испугавшись повторения калинин-
градских событий в Подмосковье, были вынуж-
дены умерить свои аппетиты и отменить этот са-
мый таможенный сбор. Заметьте, кстати, как ин-
тересно: если бы просто повысили плату за про-
езд на электричке с 14 до 16,5 рублей – то все
бы возмущались. А тут сначала повысили с 14
до 42,5, а потом понизили с 42,5 до 16,5 – и все
довольны.

Но при всём при этом остался открытым воп-
рос: а кто несёт ответственность за все эти по-
вышения? Всегда считалось, что за всё, что на-
ходится на железной дороге, отвечает сама же-
лезная дорога в лице ОАО РЖД и его струк-
турных подразделений. Однако в процессе пос-
ледних повышений стали появляться сообщения
о том, что в данном случае ответственность не-
сут именно региональные власти. На эту тему
процитируем появившийся в Интернете текст
под заголовком «Ой, какие заюшки нашлись в
правительстве Подмосковья»:

«Наконец-
то поставлены
все точки над
«Ё » в скан-
дальном п о-
вышении цен
на  проезд  в
подмосковных
электричках.
В том числе -
найдены уме-
ло маскирую-
щиеся винов-
ники этого бе-
зумного бес-
предела  и
унижения ты-
ся ч  жи телей
Москвы  и
Подмосковья
(среди кото-
ры х - сот ни
ветеранов - в
том числе Ве-
ликой Отече-
ственной вой-
ны, инвалидов боевых действий и членов семей
погибших защитников Отечества).

Мне кажется, что этих «героев дня» должны
знать в лицо все, кто эти зимние дни униженно
простаивал часы на промороженных остановках,
станциях и полустанках. В нормальной стране
за такие «подвиги» таких «умельцев» давно при-
влекли бы к ответу.

«Настоящий виновник повышения цен на
проезд в подмосковных электричках – министер-
ство транспорта Московской области. Попытку
введения грабительских цен на билеты в под-
московных электричках все объяснили злой во-
лей РЖД. Однако на самом деле у безответствен-
ного повышения стоимости проезда совсем дру-
гие авторы, о чем я, как профессиональный
юрист, хочу сообщить своим камрадам.

Не заблуждайтесь относительно истинных ав-
торов тарифного беспредела!

Еще в ноябре 2009 года ряд СМИ сообщил
о планах подмосковного правительства отменить
бесплатный проезд в общественном транспорте
для пенсионеров.  (ht tp:/ /www.gzt. ru/topnews/
society/272637.html). Причиной отмены льготы
все издания, не сговариваясь, назвали финансо-
вые трудности Московской области, в бюджете
которой на 2010 год не нашлось средств на со-
ответствующие компенсации транспортным ком-
паниям столицы. Однако, учитывая, что газеты,
блогеры и  даже КПРФ в YouTube (  http:/ /
www.youtube.com/watch?v=x73xXZdc6dU) под-
няли шум еще до самой отмены бесплатного про-
езда, деньги на сохранение льготы для пенсио-
неров тогда все же нашлись. Поскольку про-
блема закрытия «дыр» в бюджете так и не была
решена, уже к 18 декабря 2009 года было под-
готовлено два постановления правительства
Московской области: 1120/54 (пригородные по-
езда) и 1121/54 (автобусы, троллейбусы и т.д.),
которыми был введен беспрецедентный по сво-
ей наглости порядок расчета стоимости билета
путем суммирования московского и областного
тарифа. Именно этот порядок расчета стоимос-
ти и обеспечил трехкратный рост цен на биле-
ты:

Постановление  112 0 /54  (h t tp :/ /
mosobl.elcode.ru/doc.asp?ID=7400)

Постановление 1121/54 (http://mt.mosreg.ru/
tariff/657.html)

Вслед за тем, как на Московскую железную
дорогу (филиал ОАО «РЖД») посыпались об-
винения в необоснованном повышении цен, на
сайте МЖД появилось абсолютно правомерное
объяснение порядка установления тарифов.

(ht tp:/ /www.rzdtv.ru /?p=3987).  Судите сами.
ОАО «РЖД» - естественная монополия, поэто-
му решение о стоимости услуг компании в дан-
ном случае принимается не руководством ОАО
РЖД, а постановлением органа государственной
власти субъекта Федерации, на территории ко-
торого ОАО «РЖД» оказывает услуги по пере-
возке.

Данное положение закреплено целым рядом
законов и постановлений Правительства. Напри-
мер, Постановление Правительства РФ № 950
(от 10.12.08), согласно которому государствен-
ное регулирование тарифов на услуги есте-
ственных монополий (иными словами, установ-
ление обязательных к исполнению цен) закреп-
лено за региональными властями.

Статьей 11 Федерального закона № 147-ФЗ
«О естественных монополиях», также устанав-
ливает, что органы государственной власти
субъектов РФ вправе «принимать обязательные
для субъектов естественных монополий решени-
я…об установлении цен (та рифов)». Наконец,
Закон Московской области от 27.12.2005 № 268/
2005-ОЗ устанавливает, что правительство об-
ласти «осуществляет регулирование тарифов на
перевозки пассажиров и багажа транспортом об-
щего пользования».

Дальнейший анализ законодательства позво-
ляет конкретно определить персону чиновника,
ответственного за подготовку грабительского
постановления об увеличении цены проезда.

В соответствии с Законом МО «Об органи-
зации тран с-
портного об-
служивания на-
селения» ( п. 1
и п. 15, ст. 7),
органом, ответ-
ст венн ым за
разраб отку и
«направление в
Правительство
Московской об-
ласти  п редло-
жений по уста-
новлению тари-
фов на перевоз-
ки пассажиров»
является мини-
стерство транс-
порта Московс-
кой области и
лично министр
транспорта Ка-
цы в Петр
Д м и т р и е в и ч .
Кроме того, ми-
н и с т е р с т в о

транспорта «формирует и реализует государ-
ственную политику в сфере транспорта на тер-
ритории Московской области».

При подготовке постановления, установив-
шего трехкратный рост стоимости проезда, Пет-
ра Дмитриевича Кацыва не смутило, что в при-
нимаемой редакции постановление нарушает
принцип доступности транспортных услуг для
населения (п. 3 ст. 4 Закона Московской облас-
ти от 27.12.2005 № 268/2005-ОЗ). Не обратили
они внимания и на невозможность объяснения
кратного повышения стоимости проезда эконо-
мическими причинами. Инфляция в России за
2009 год составила 8,8%, соответственно при-
чины роста цены на 203,6 % лежат в иной плос-
кости.

Долг Московской области на конец 2009 года
составляет 150 млрд. рублей или 55% област-
ного бюджета. Такую «дыру» можно закрыть
только некими экстремальными мерами. Свиде-
телями очередной предпринятой попытки ввес-
ти беспредельный побор на транспорте стали все
пассажиры МЖД.

Рвение чиновников в деле пополнения обла-
стных финансов можно было бы понять, если не
учитывать, что за последние пять лет бюджет
Московской области был буквально разворован.
Например, 19 августа 2008 года СМИ сообщи-
ли о бегстве за границу министра финансов
Московской области А.В. Кузнецова, который
перед этим похитил несколько млрд. долларов
бюджетных средств. Не остался в стороне от
коррупционных скандалов и сам П.Д. Кацыв.
Год назад во многих интернет-изданиях был
большой материал под названием "О корруп-
ции в Московской области", где можно прочи-
тать о художествах Кацыва. Этот материал дос-
туп ен ,  н апри мер,  по ад ресу h t tp :/ /
www.gshimki.ru/forummsk09-04-09.html

Трехкратный рост стоимости проезда в под-
московных электричках – это очередной пример
беззакония, творимого вконец обнаглевшими чи-
новниками — казнокрадами».

Да, а на сына доброго человека по фамилии
Кацыв нехороший Израиль заводил уголовное
дело. Да ну его, этот Израиль. Он вечно заво-
дит уголовные дела на добрых и честных лю-
дей».

источник - http://wsf1917.livejournal.com/
180888.html

На фото: одна из акций протеста против
роста платы за проезд: молодые люди в мас-
ках зайцев «штурмуют» станцию, игнорируя
незаконные турникеты

«Îé, êàêèå çàþøêè íàøëèñü
â ïðàâèòåëüñòâå Ïîäìîñêîâüÿ»

(Окончание. Начало на стр. 1)

(Окончание. Начало на стр. 1)

Ïîëèòè÷åñêèé òåððîð
âñïûõíóë â Õèìêàõ

ñ íîâîé ñèëîé ?

ответ будет напечатан в нашей газете «Гражданское согласие». Про-
шёл месяц,  ответа нет - значит эта политика руководства предприя-
тия,  значит кроме хамства там наверняка пышным цветом расцветает
воровство, так что уважаемые сограждане если вы рискнули зайти в
этот магазин считайте деньги не отходя от кассы. Меня в этом мага-
зине больше никогда не будет,  хотя раньше всё устраивало.

Пример № 2
В этом же  марте я  попал в муниципальную Химкинскую Цент-

ральную районную больницу, Ленинский проспект, д. 14,  в отделе-
ние которое возглавляет Чернявская Галина Гурьевна. Штат укомп-
лектован всего на 30%, но каждый день влажная уборка всех поме-
щений, с протиранием подоконников и тумбочек.  Высококлассные
специалисты всех уровней, причём  интересно, что учитывая сверх
высокую загрузку, персонал  не может не сказать не лишнего слова
ни сделать лишнего движения, только самое необходимое, но на ли-
цах всегда присутствует улыбка, всегда находятся несколько добрых
слов.  В воздухе разлит покой,  доброжелательность,  домашность
человек очень комфортно здесь себя чувствует, забывая о своих бо-
лезнях. Своим поведением и действиями персонал заслуживает глу-
бокую благодарность. Округ может гордиться таким подразделени-
ем.

Вот коротко о том, что мне пришлось испытать в марте на соб-
ственном опыте.

Уважаемые сограждане пишите и вы как вас встречают, как вас
обслуживают, что вам нравится и что не нравится.  Мы напечатаем
Ваши письма. Что бы люди знали заранее, что им ждать от некото-
рых структур городского округа и заранее формировать свою пози-
цию по вопросам их интересующим.

А.В.Юров

èëè ìóíèöèïàëüíîå
ó÷ðåæäåíèå?

Здесь был сгоревший магазин
нанесением ему черепно-мозговых травм. После его (и не только его)
обращения к президенту за помощью на него было совершено третье
по счёту покушение с нанесением 10 колото-резаных ран. Наконец, в
преддверии выборов мэра, зная, что М.Бекетов собрал большой ком-
промат, 12 ноября 2008 г. на Бекетова было совершено покушение на
убийство (формулировка Генеральной прокуратуры). Он получил
раны, многие из которых несовместимы с жизнью и находится благо-
даря помощи товарищей и общественных организаций в различных
лечебных учреждениях под охраной ОМОНа. Союз журналистов Рос-
сии заявил: «Президент, поздравляя наш Союз с 90-летием, отме-
тил, что сильные, независимые и ответственные СМИ — это одна
из основ подлинного демократического государства. Газета редак-
тора Бекетова М.В. Всегда была именно таким изданием. Мы впра-
ве рассчитывать, что демократическое государство, не сумев за-
щитить его лично, найдёт и накажет виновных». Генеральный про-
курор Ю.Чайка клялся перед всей страной на экранах центральных
каналов телевидения, что дело М.В.Бекетова находится у него под
постоянным контролем и он не сомневается, что преступники будут
наказаны. Как обычно, ищут до сих пор.

В февральском номере оппозиционной газеты «Наш дом — Хим-
ки» главный редактор И.И.Белоусов высказался за необходимость от-
ставки главы Химкинской администрации Владимира Стрельченко и
призвал провести в марте референдум по этому вопросу. Начался
активный сбор подписей. Спустя несколько дней, как говорит И.И.Бе-
лоусов, «меня задержали сотрудники ОВД Левобережный и провели
в квартире обыск. Дали объяснение, что один из наркоманов указал
мою фамилию как человека, продавшего ему героин (1,23 грамма).
Но ни наркотиков, ни каких-либо иных запрещённых предметов у
меня обнаружено не было».

Кроме того, сказал Белоусов, «через несколько дней я был вызван
в следственный отдел Химкинского УВД, где мне сообщили о воз-
буждении против меня уголовного дела по подозрению в мошенниче-
стве». Никто не сомневается, что дело с героином и кокаином чисто
заказное. Недавнее назначение полковника милиции В.В.Танасийчука
начальником УВД по городскому округу Химки этому яркое под-
тверждение, т.к. он хорошо известен химчанам по смехотворному су-
дебному процессу по осуждению Коганицкого В.Н. и избиению ком-
сомольцев после одного из митингов в Химках.

Как тут не вспомнить М.В.Бекетова, который был крайне осторо-
жен, опасаясь возможных провокаций со стороны милиции. Он редко
покидал свой дом, никогда не оставлял свою машину, покидая её, без
видимого контроля не оставлял, не посещал общественных спортив-
ных мероприятий, избегал встреч с участием незнакомых людей.

С тех пор в Химках неоднократно сменялись руководители орга-
нов, призванных следить за законностью (городской прокурор, на-
чальник УВД и др.) И ничего не меняется?
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4 ГРАЖДАНСКОЕ СОГЛАСИЕ
ÍÅÄÂÈÆÈÌÎÑÒÜ Â ÁÎËÃÀÐÈÈ

С 1997 года Болгария активно
дв иж ется  по пути  экономичного
развития. Членство в Европейском
Союзе ведет к повышению доверия
со стороны покупателей недвижи-
мости в Болгарии.

С каждым годом цены на недви-
жимость в Болгарии постоянно рас-
тут. За последний год рост составил
22%. Поднимаются цены как на по-
бережье, так и на горнолыжных ку-
рортах, увеличивается объем про-
даж иностранцам жилья тип «вто-
рой дом» на морских, горнолыжных
и бальнеологических (лечение мине-
ральными источниками) курортах
страны. Факторы, влияющие на их
выбор — благоприятный климат,
раз ноообра зная  природа,  отсут-
ствие больших загрязняющих окру-
жающую среду производств, обилие
заповедников, низкие цены сравни-
тельно с Грецией, Португалией, Ис-
панией (средний уровень цен в 3-4
раза ниже испанских), которые ос-
таются доступными покупателям.
Для россиян и граждан бывшего
СНГ это еще и доступность культур,
сходство традиций, отсутствие язы-
кового барьера.

На сегодняшний день это одна из
последних стран на  Европейском
континенте, которая предлагает на-
дежность вложений с высокой воз-
вращаемостью, она повторяет опыт
стран, ставших членами ЕС   в пре-
дыдущие годы — самый последний
пример: страны Балтии.

Приобретая жилье тип «второй
дом» в Болгарии вы приобретаете
умеренный климат, 300 солнечных
дней в году, возможность неограни-
ченного пребывания как на побере-
жье, пляжи которого покрыты мел-
ким золотистым песком, так и на
горнолыжных курортах. Стандарт
жизни в Болгарии один из самых вы-
годных в  Европе. Финансово-ста-
бильная страна с валютой, привя-
занной к Евро. За прошлый год эко-
номический рост страны составил
5,5%.

И, наконец, о море - безбреж-
ном,  волную щем,  мягком,  та ин-
ственном. Оно действительно обла-
дает чудодейственной магической
силой И создает все условия для со-
четания приятного с полезным —
посещение минеральных источни-
ков, спокойный безмятежный отдых
с активными занятиями водными
видами спорта.

О море не сказать словами. Его
надо видеть, чувствовать, в нем надо
быть! И как можно чаще. А для это-
го — как можно ближе жить.

И мы с радостью поможем Вам.
Максимальная легкость в подборе и
приобретении любой недвижимос-
ти в Болгарии от небольших апарта-

ментов до крупных объектов ком-
мерческой недвижимости и инве-
стиционных проектов (в оз мож-
ность  круглогодично сдав ать  в
аренду и получать прибыль), пред-
варительные консультации, орга-
низ ация  поез док дл я  осмотров
(визы, билеты, бронирование оте-
ля/частного сектора) с русскогово-
рящими брокерами в течение всей
процедуры и полное юридическое
сопровождение сделки;  а  также
консультации смежных специали-
стов (при необходимости), ипотеч-
ные кредиты, оформление ВМЖ и
ПМЖ и любая необходимая квали-
фицированная помощь во всем, с
чем столкнетесь после приобрете-
ния. Наши специалисты сделают
все, чтобы покупка и владение не-
движимостью в Болгарии стали для
Вас источниками радости и удов-
летворения.

Наш адрес: Московская обл.,
г.Химки, ул. Кирова, д. 10-а, 2-й
этаж

Часы работы: 10.00-18.00
Телефон: (495) 573-41-00, (495)

575-92-11
Инф орма ция об имею щихся

конкретных предложениях – на
сайте ООО «Жук»:

http:/ /ooo-zhuk.narod.ru

Ïðîäà¸òñÿ äà÷à
97êì Ëåíèíãðàäñêîãî øîññå
Äîì ïëîùàäüþ 100 ì2

Çåìåëüíûé ó÷àñòîê  11,5 ñîòîê
Ñîáñòâåííîñòü
òåë. 573-41-00

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ


